

14/09/2015

Copiapó: Fiscal jefe dialogó con dirigentes vecinales de la capital regional

Hasta la sede de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos “Candelaria Goyenecha” de Copiapó llegó el fiscal jefe de esta comuna, Gabriel Meza Peña, quien entregó diversa información respecto del funcionamiento de la Fiscalía y cuál es el trabajo que se realiza frente a los delitos que más preocupan a la comunidad local. Esto en el marco del Plan Regional de Interacción con la Comunidad que desarrolla la Fiscalía en todas las comunas de la zona.



En la ocasión Meza Peña estuvo acompañado del administrador de la Fiscalía Local de Copiapó, Martín Olivares; y el abogado asistente, Guillermo Zárate, con quienes aclaró todas las dudas de los dirigentes de distintos sectores de la comuna. Las cuales estuvieron principalmente referidas al actuar de menores de edad en delitos, además de las complicaciones que tienen para hacer la denuncia de los hechos que les afectan y el consumo de droga.

Respecto de ello, Gabriel Meza explicó en detalle la labor de persecución penal que desarrolla la Fiscalía en los casos en que hay involucrados menores de edad y cuáles son las solicitudes que los fiscales hacen en las audiencias de control de detención y formalización de cargos. Además de ello, entregó cifras del primer semestre en delitos cometidos por menores y su comparación con el mismo periodo del año pasado en que hubo una disminución de casos.

“Para la Fiscalía de Atacama estos encuentros son sumamente relevante pues permiten conocer de primera mano cuáles son las principales preocupaciones de la comunidad en materia de delitos, a quienes seguiremos entregando información puesto que su aporte al proceso investigativo es importante tanto al momento de denunciar como a la hora de acompañar la indagatoria y asistir a entregar su testimonio”, dijo el fiscal. Gabriel Meza explicó de manera detallada la labor institucional y todos los esfuerzos que los fiscales y funcionarios llevan a cabo para entregar una atención dedicada y profesional a los usuarios.

Finalmente, luego del encuentro la comitiva de la Fiscalía tomó contactos con varios dirigentes vecinales quienes solicitarán la visita de los fiscales en sus respectivas unidades vecinales para conversar respecto a temas particulares de sus sectores.